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1981 -11- 12 
A n fra g e 

der Abgeordneten Braun 

und Genossen 

an den Bundesminister für soziale Verwaltung 

betreffend Subventionen der Sozialversicherungsträger 

Die Sozialversicherungsträger gewähren aus den verschiedensten 

Anlässen Subventionen. Die Empfänger dieser Subventionen und 

die Höhe der gewährten Geldbeträge bleiben aber der öffent

lichkeit unbekannt. 

Um auch auf diesem Gebiet zu einer größeren Transparenz zu 

kommen, stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den 

Herrn Bundesminister für soziale Verwaltung die nachstehende 

A n fra g e 

1.) An wen, in welcher Höhe und zu welchem Zweck haben der 

Träger der Gewerblichen Sozialversicherung und der Träger 

der Bauern-Sozialversicherung im Jahre 1980 und in den 

ersten drei Quartalen des Jahres 1981 Subventionen ge

Währt? Die Anfragesteller ersuchen um eine Aufstellung, 

getrennt nach beiden Versicherungsträgern und getrennt 

nach den einzelnen Versicherungszweigen. 

2.) Sind diese Subventionen gemäß den einschlägigen Gesetzes

bestimmungen über die zulässige Verwendung von Mitteln 

der Sozialversicherung gewährt worden? 
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3.) Welche Maßnahmen haben die Sozialversicherungsanstalten 

der gewerblichen Wirtschaft und die Sozialversicherungs

anstalten der Bauern getroffen, um sich von der widmungs

gemäßen Verwendung der Subventionen zu überzeugen? 
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